

Communiqué de presse Eté 2021



Cet été, (re)découvrez les biscuits et gâteaux de France sur la route de vos vacances !

Tourisme gourmand : une autre manière de découvrir nos régions

En sillonnant la France cet été, prenez le temps, petits et grands, de découvrir et déguster des produits de tradition, nés de recettes anciennes, transmises de génération en génération et encore utilisées par des fabricants fiers de valoriser cet héritage et leur territoire.

Croquants, fondants ou moelleux, nature, aux fruits ou au chocolat, les biscuits et gâteaux présentent une grande diversité et sont toujours associés à un moment de gourmandise et de convivialité.

Les biscuits de Reims, les craquelins, les galettes, les crêpes dentelle ou les bredeles restent emblématiques d'un savoir-faire et d'une région qu'ils contribuent à faire connaître. A vous de prendre le temps de profiter d'une région en croquant ses biscuits.

Un patrimoine biscuitier français riche et vivant

Dès 1830, les premiers fabricants s'emploient à développer la culture du biscuit auprès de tous les Français. Près de deux siècles plus tard, leur savoir-faire est resté intact : d'une génération à l'autre, les entreprises de biscuits et gâteaux ont su préserver et valoriser un patrimoine ancestral.

Fortement ancrées dans les territoires français, les entreprises des Biscuits & Gâteaux de France sont dynamiques et permettent la création et le maintien de milliers d'emplois directs et indirects. Avec plus de 200 ans de traditions et de savoir-faire, les biscuits et gâteaux font partie intégrante de notre patrimoine alimentaire, culturel et historique.







Les Français attachés à ce moment de plaisir et de gourmandise

En 2020, 98,5% des Français sont consommateurs de Biscuits et Gâteaux en France. La centaine d'entreprises présentes sur ce marché met en avant plus de 80 familles de produits. Très appréciés hors de nos frontières également où ils portent haut les couleurs et la réputation d'excellence culinaire française, 22,5% de la production en volume de biscuits en France est exportée. Les exportations de biscuits et gâteaux représentaient au total 274 156 tonnes en 2020.

Une filière engagée et responsable

A l'écoute des consommateurs et conscients des enjeux nutritionnels, les entreprises de Biscuits & Gâteaux de France font évoluer leurs recettes en apportant une attention particulière à l'origine des ingrédients et à leur teneur en nutriments.

En faisant le choix de respecter un cahier des charges spécifique et de s'approvisionner en matières premières à proximité des lieux de production lorsque l'économie locale le permet, les fabricants de Biscuits et Gâteaux de France suivent une démarche de qualité exigeante et partagent cet engagement avec les consommateurs en ouvrant pour beaucoup les portes de leurs ateliers.

Une autre priorité est l'engagement fort de ces entreprises en termes de démarche RSE pour diminuer leur impact environnemental durant les étapes de la production. Pour lutter contre le gaspillage, nombre d'entre elles a aussi développé une politique de gestion des déchets et mené une réflexion sur les emballages en s'appuyant notamment sur l'écoconception.

¹ Source 2 : Prodocom 2020 Source 3 : Douanes Françaises



2



Il est possible de prendre connaissance de leurs engagements pour participer à un monde plus vertueux en consultant cette liste non exhaustive des actions menées depuis plusieurs années par la filière : <u>Biscuits & Gâteaux de France : une filière engagée et responsable</u>

Avant de partir à la chasse aux biscuits et gâteaux sur les routes de France, vous pouvez d'ores et déjà découvrir certains ateliers de fabrication au travers de nos vidéos « sentiers gourmands » sur notre page Instagram # LesFabriquesMerveilleuses

A propos du Syndicat des Biscuits, Gâteaux et Panification de France

Issue de l'union entre les Fabricants de Biscuits et Gâteaux de France et le Syndicat de la Panification Croustillante et Moelleuse, cette nouvelle organisation, rassemblée autour d'enjeux communs tels que les modes de fabrication et les matières premières utilisées, rassemble près de 80 entreprises. Le syndicat des Biscuits, Gâteaux et Panifications de France a pour missions de représenter la diversité des entreprises et des produits, de valoriser les métiers, le savoir-faire et le patrimoine français et de conforter le bon usage des produits. Avec près de 1 227 000 tonnes de produits vendus en France et à l'export, soit 6 milliards d'euros de chiffre d'affaires total et 14 680 emplois directs au cœur de nos régions, le marché français des biscuits, gâteaux et panifications est un secteur important de l'industrie agro-alimentaire.

Suivez-nous sur:





Contact presse : Eléonore Pothelet – elpothelet@gmail.com – Tél : 06 82 97 14 30

